

MA MÈRE EST EN DANGER (ALCOOLISME/DÉPRESSION)

Par [Profil supprimé](#) Posté le 12/05/2017 à 01h36

Bonjour à tous,

Voilà quelques années (je dirais 4 ans) ma mère a commencé à entrer en dépression, je n'en ai jamais réellement connu la cause, mais je pense que c'est dû à une relation qu'elle entretient avec un homme marié (ils se connaissent depuis quasi 30 ans) et puis un jour, elle a commencé à boire alors qu'elle ne buvait jamais. A ce moment là, j'habitais toujours avec elle, mon frère et ma petite soeur (aujourd'hui âgée de 15 ans).

Mes parents sont séparés depuis 16 ans et ma soeur n'a jamais connu son père, elle a toujours été violente (aussi bien dans ses mots que dans ses gestes) avec ma mère qui s'est toujours laissée faire ne supportant pas voir pleurer ma soeur. Mon frère ne lève pas la main sur ma mère, mais l'insulte de "pute" de "grosse merde" etc, il a plus de 30 ans et vit toujours chez elle, alors qu'il bosse...bref.

Tant que j'habitais avec elle, je gérais au max, je lui faisais ses repas, je l'aidais financièrement, j'allais faire les courses, j'essayais de contrôler ma soeur et même si elle était toujours dépressive et alcoolique, elle semblait "aller".

Cependant, il y a 3 ans, j'ai rencontré l'homme qui est aujourd'hui mon mari et qui "malheureusement" n'habite pas en France puisqu'il vient d'Amérique du sud. J'ai décidé de le rejoindre et à partir de ce moment là les choses ont empiré. (ma mère était très contente de cette relation, elle adore son gendre)

Plus les mois passent et plus elle broie du noir, elle me dit carrément qu'elle veut mourir, qu'elle n'est qu'une merde, une mauvaise mère ! Pas un jour sans qu'elle ne pleure, mais si ce n'était "que ça"... Elle se fait fréquemment violentée par ma soeur et quand je dis violenter, c'est coup de couteau à plusieurs reprises (j'ai déjà vu une photo de son bras en sang), elle lui a déjà attrapé la tête et cogné contre un mur, le choc a été si fort qu'elle a eu un TROU dans la tête !!! Quand ce ne sont pas des coups de couteau, ça peut-être des coups dans le dos ou autres. Mon frère comme je l'ai dit précédemment ne fait RIEN et au contraire s'amuse de ça, il envenime la situation en provoquant ma soeur qui du coup s'en prend à ma mère. Si ma soeur n'a pas ce qu'elle veut, elle la frappe, j'ai beau lui parler, elle s'en fout et remet tout sur le fait que ma mère est alcoolique.

Elle lâche prise, elle craque complètement. Au boulot ça ne va plus, elle est incapable de faire quoi que ce soit, elle conduit bourrée parfois elle est devenue un danger pour elle et pour les autres.

Ma cousine qui voit sa détresse lui a proposé de venir une semaine chez elle, mais comme ma soeur refuse, elle n'ira pas et s'en prendra plein la gueule comme d'habitude.

Elle accepte enfin être malade depuis qu'elle a vu l'assistante sociale du lycée de ma soeur, elle ose en parler, elle va entrer en contact avec un thérapeute d'ici peu, sauf qu'elle faiblit gravement et je le vois. J'ai vraiment peur de ce qu'il peut arriver, qu'elle en finisse d'elle-même ou qu'un coup de ma soeur parte trop loin...

Je ne sais pas quoi faire... Elle ne veut pas que ma soeur parte en foyer (ma soeur refuse également), elle se sent coupable... Elle a peur de ma soeur qui la contrôle complètement, elle et son compte en banque.

J'imagine qu'on ne peut pas l'interner de force? Habitant au bout du monde, j'imagine que c'est impossible... Mais franchement j'ai l'impression que c'est la seule solution... Chez elle, elle se fait rabaisser et plus, elle veut s'en sortir, mais elle est au bout...

Que faire...?

Désolée si c'est brouillon, je suis un peu perdue dans mes émotions...